

Arie Turpin

ECG (ECE), 2017-2019

Témoignage recueilli en septembre 2022

- Comment l'idée de faire une prépa économique et commerciale t'est-elle venue ? Avais-tu hésité avec d'autres parcours ?

Suite à un forum d'orientation puis à une journée porte ouverte au lycée Bellepierre, j'ai d'abord été intéressée par le programme des cours et les débouchés des concours. J'ai hésité à partir en métropole après avoir été acceptée dans différentes villes, mais rester à la Réunion me convenait davantage pour plusieurs raisons. J'avais besoin de partir progressivement de la Réunion à tout juste 17 ans, surtout pour les deux années de challenge que sont la prépa. Les avantages du lycée Bellepierre, plus particulièrement les préparations aux oraux des concours avec des professionnels et les stages en partenariat avec GBH, ont confirmé mon choix.

- Comment as-tu vécu les épreuves des concours, à l'écrit puis à l'oral ?

Les épreuves écrites des concours sont intenses et les 3 semaines passent très rapidement. Il y avait bien sûr du stress, mais la préparation que fournissent les deux années et les différents concours blancs permettent de se sentir à l'aise pendant les épreuves. Le fait de passer le concours dans nos propres salles de cours était également un avantage. Après les résultats des écrits, il faut être vif, choisir les écoles que l'on veut le plus et planifier en fonction (prendre rendez-vous sur les plateformes, élaborer un circuit qui minimise la fatigue en réservant ses trains/bus stratégiquement). Mon conseil est de rester 2 à 3 jours dans chaque ville afin de s'acclimater et de ne pas faire plus de 6 écoles. Après 3 semaines à silloner la France en train, seule, la fatigue est présente mais également la satisfaction de voir ses années se concrétiser. Les oraux des écoles sont en général très bien organisés et les épreuves sont sans grande surprise. D'après moi, il faut mettre en avant ses expériences, parler de notre île et ses particularités pour se démarquer d'autres candidats.

- Tu as intégré Skema BS. Peux-tu nous raconter comment se sont faits le choix des écoles auxquelles tu t'es inscrite puis le choix d'intégrer finalement cette école ?

Grâce aux résultats des concours blancs, on peut s'inscrire aux écoles en fonction de notre moyenne. Je conseillerai de toujours viser un peu plus haut et aussi plus bas. Le fait de s'inscrire à plusieurs voire toutes les écoles peut paraître effrayant, mais peut aussi être source de motivation car qui peut le plus, peut le moins.

À la suite des résultats des écrits, mon but était d'intégrer une autre école, placée à une/deux places supplémentaires au classement à ce moment-là. Je l'ai donc planifiée au milieu de mon parcours afin d'être assez préparée mais pas trop fatiguée. Cependant, une fois sur place, j'ai réévalué mon choix en fonction de mon ressenti sur la ville et mon projet professionnel qui ne collait plus forcément à l'école. Découvrir les écoles est très important pour non seulement se projeter mais réfléchir encore plus sur nos envies, nos projets. Pour moi, il était plus important de se sentir bien dans une ville et dans l'école pour pouvoir mieux réussir et atteindre mes objectifs. J'ai terminé mon « tour de France » avec SKEMA qui a confirmé une fois mon choix de cœur, de m'installer à Lille, et qui m'ouvrira plus d'opportunités. Encore une fois, tout est une

question de ressenti et de balance entre vie personnelle et vie professionnelle. Après avoir été réussi tous mes oraux, SKEMA Lille m'offrait un équilibre : ouverture internationale, ville étudiante à taille humaine, programme adéquat avec mon projet professionnel.

- Peux-tu nous en dire un peu plus sur ton arrivée en Grande école ? Comment as-tu vécu cette nouvelle vie ?

Mon arrivée en Grande École a d'abord été compliquée avec beaucoup d'informations à la fois. J'avais la chance de connaître 2 élèves de Bellepierre ce qui m'as permis d'être rassurée à la rentrée. Les cours m'ont paru plus intenses que l'on dit, mais le rythme moins soutenu qu'en CPGE. Cependant après avoir pris mes repères, m'être intégrée aux associations, la nouvelle vie en école de Commerce m'a été agréable. Le temps passe très vite, il faut en profiter !

- Tu as intégré un master en finance d'entreprise. Cela faisait-il déjà partie de tes projets quand tu as intégré Skema ?

En intégrant SKEMA, plusieurs fonctions m'intéressaient : le management de projet, l'analyse des données ainsi que la finance. Après une année de cours variés, j'ai développé davantage d'intérêt pour la finance. Pour cela, j'ai choisi les options financières et ai cherché mes stages dans cette fonction. Les stages de L3 et de l'année de césure ont confirmé mon projet et mes compétences, d'où mon inscription au double diplôme. Je suis actuellement au Brésil, à Belo Horizonte, campus de SKEMA.

